



6

### 6 耕作放棄地に市の花「ひまわり」を



ひまわりの花で島原半島を活性化させることを目的に、平成30年7月に設立された「油糧用ヒマワリ栽培普及の会」(高田光則 会長)では、春に油が採取できる

ひまわりの植栽、夏に花見会の実施や種を収穫し、収穫した種から油を製造する取り組みを行っています。農業の担い手不足や高齢化に伴い、使われなくなった田畑に栽培するなど、耕作放棄地の解消につながっています。

同会では、会員を随時募集しています。興味がある人は、高田さん(☎090-2631-8032)までお問い合わせください。



5



関連記事 P11「ふるさと支え愛プロジェクト」

### 5 ふるさとから学生へ ～支え愛プロジェクト～

新型コロナウイルス感染症の影響により、生活が一変し不安な日々を過ごす本市出身の学生の皆さんを応援するため「ふるさとの想いと味」を届け、ふるさととのつながりを再認識してもらう「ふるさと支え愛プロジェクト」を実施しています。

松本市長から学生の皆さんに向けた応援メッセージのほか、島原手延そうめんをはじめ、ちゃんぽん、カステラ・レモンケーキなどの菓子類、もろみ納豆、お米などの本市特産品セットを、6月12日を皮切りに、これまで5回、延べ550人の学生の皆さんへお届けしました。

受け取った学生からは「さっそく南島原市特産の素麺をいただき、とても美味しく食べさせてもらいました。このようなプロジェクトができる「ふるさと南島原市」を誇りに思います」などの声をいただいています。

## 南島原タイムトリップ ～あの頃、君は若かった～

**今月の写真** Q. さて、ここはどこでしょう？  
A. 答えは次ページの下段をご覧ください。

## いつまでもお元気で ～100歳おめでとうございます～



松本 タマヨさん(西有家町)  
大正9年6月19日生まれ



平 ミスさん(加津佐町)  
大正9年6月26日生まれ

Focus in 南島原  
市内各地で行われたイベントやまちの話題をお届けします。

# まちの話題



1

(注)海水浴場における新型コロナウイルス感染症の感染防止対策ガイドラインに則り開設しますが、感染状況により変更する場合があります。

### 1 海開きを行いました

7月18日、市内の白浜海水浴場と前浜海水浴場の海開きの安全祈願が行われました。

今年海開き式は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため規模を縮小して行われ、安全祈願の後、さっそく地元の保育園児が海へ向かって走り出し、元気いっぱい南島原の夏を楽しんでいました。

両海水浴場は、8月23日までの午前9時から午後5時までの間、開設する予定です。詳しくは、市ホームページをご覧ください。観光振興課(☎73-6632)までお問い合わせください。

### 2 県内初受賞！南島原ひまわり村が農林水産大臣賞

優れた食育推進活動を行う団体を称える「第4回食育活動表彰」で、南島原ひまわり村が「教育関係者・事業者部門(農林漁業者等)」の最高賞である農林水産大臣賞を県内で初めて受賞し、7月6日、松本市長が表彰を伝達しました。

南島原ひまわり村は、農林漁業体験民泊の受け入れ家庭で構成される団体で、修学旅行生などの利用者とともに野菜などの手入れや収穫を行い、一緒に調理することが、子どもたちの食に対する知識や理解を深め、食に対する好奇心の醸成や食の大切さを伝えている、と高く評価されました。

楠田耕三村長は「今回の受賞は、南島原ひまわり観光協会と市、ひまわり村の受け入れ家庭の皆さんでいただいたもの。新型コロナウイルスの感染が早く終息して、以前のように受け入れができる状況を待ち望んでいます」と話しました。



2



4

### 4 災害時段ボール製品の調達協定を締結

7月1日、市と長崎段ボール株式会社(諫早市)は「災害時における物資の調達に関する協定」を締結しました。市では、地震や風水害などの災害時の避難所内における新型コロナウイルス感染症対策として、段ボール製の間仕切り、ベッドの備蓄を進めています。

協定により、避難所内での感染予防に有効とされている、段ボール製品(間仕切り、ベッドなど)が、市の備蓄量を超えて必要となった場合、迅速かつ優先的に調達ができるようになりました。



3

### 3 人権擁護功勞表彰を受賞

長年にわたり人権相談や啓発活動に尽力された功績により、古川さわ子さん(深江町)が法務省人権擁護局長表彰を、内山哲利さん(南有馬町)が長崎地方法務局長表彰を受賞し、6月16日、表彰状が伝達されました。

古川さんは「地道な活動ではあるが、このような賞を受賞でき感謝の一言。これからも人権擁護委員の皆さんとともにがんばりたい」、内山さんは「思いがけない表彰で驚いている。委員の皆さんはチームワークがあり、今後も協力し合いながらがんばりたい」と話しました。